

校長室だより

For Our Children's Smiles



~ 子供たちの笑顔のために~

湖北小学校

第 14 号

9月19日発行

1年生校外学習号

文責 加藤理巳

1年生校外学習が無事に終了いたしました。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

保護者の皆様

9月17日水曜日 1年生松戸リトルプラネットでの校外学習に際しまして、保護者の皆様には多大なるご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

おかげさまで、1年生の子どもたちはバスに乗ってもリトルプラネットにおいても、あいさつも元気に行い、マナーをしっかりと守り、皆で協力しながら、さまざまな体験することができました。特に、出発の会や到着の会では、実行委員の子どもたちが立派に司会進行や挨拶の役割を果たし、会をスムーズに進めてくれました。バスの中でもバスレク実行委員のみなさんが楽しいレクを進めてくれました。そのしっかりとした1年生の姿からは、入学から数ヶ月とは思えないほどの大きな成長を感じ、お兄さんお姉さんになったと私をはじめ引率教職員一同、大変嬉しく思いました。

お昼ごはんもいっしょに食べましたが、お家の方が作ったお弁当をうれしそうにみんなが食べていたのがとても印象的でした。(ちなみに私はコンビニパンとおにぎり。子どもたちがうらやましかったです…涙)

今回の校外学習で得た学びと経験を、今後の学校生活にも1年生の子どもたちが活かしてくれることを期待しています。これからも子どもたちの健やかな成長を温かく見守っていただけますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

この度はご支援ご協力いただきありがとうございました。

。 我孫子市立湖北小学校 校長 加藤 理巳



みんなでお弁当を食べています。



リトルプラネット入口にて



入り口にはこんな表示が!!



リトルプラネットランプ制作中



到着の会 お疲れ様でした